

Protesta ante el Pleno por el colegio concertado

ALHAMA DE MURCIA

:: **PACO ESPADAS.** Unas 50 personas se concentraron ayer –convocadas por Izquierda Unida y PSOE– a las puertas del Ayuntamiento, donde se celebraba el Pleno ordinario del mes de febrero– para protestar por la «llegada a la localidad de un colegio concertado». Los manifestantes portaban pancartas a favor de la enseñanza pública y de rechazo al proyecto.

484.000 euros para una nueva zona verde

ÁGUILAS

:: **LA VERDAD.** El consejero de Obras Públicas, Antonio Sevilla inauguró ayer con el alcalde, Bartolomé Hernández, un nuevo parque que ha supuesto una inversión de 484.000 euros, de los que la Comunidad aporta 363.028. El proyecto incluye la construcción de una glorieta y un parque en espiral en una zona de 11.000 metros cuadrados entre las calles Fátima, Solidaridad y Blasco Ibáñez.



Sevilla (1d) junto al alcalde en la nueva zona de recreo. :: CARM

Charlas sobre cultura argárica en La Bastida

SANTOMERA

:: **ISMAEL MATEO.** La charla 'El Argar y el yacimiento de la Bastida', abre esta noche (20 horas) un fin de semana sobre la cultura argárica organizado por el IES Poeta Julián Andúgar y el Club Montañero El Quijar de la Vieja. Intervendrán los arqueólogos Vicente Lull, Rafael Míco y Lourdes Andúgar, responsables de la excavación llevada a cabo en Totana.

Canales del Taibilla invertirá 1,4 millones de euros en mejorar el abastecimiento

MOLINA DE SEGURA

:: **JUAN LUIS VIVAS**

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, a través de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, invertirá 1,4 millones de euros en la ampliación y mejora del abastecimiento de agua al municipio de Molina de Segura. La Mancomunidad del Taibilla ha licitado por este importe las obras de mejora del ramal de abastecimiento, en el marco del programa de renovación y mejora de la red de distribución de la Mancomunidad.

Las actuaciones proyectadas consisten, principalmente, en el montaje de dos nuevas conducciones con tubería de fundición dúctil de 300 y 400 milímetros de diámetro, del equipamiento correspondiente de válvulas, desagües y ventosas en dos tramos de una longitud total 1.600 metros, con las reposiciones de servicio necesarias. Esta actuación estará cofinanciada por los Fondos europeos Feder correspondientes al periodo 2007-2013 en un 80%.

El pasado lunes, en el pleno ordinario, la Corporación municipal mostró su rechazo unánime, a través de dos iniciativas, a la hipotética fusión de la Mancomunidad de Canales del Taibilla y la empresa Acuamed.

Cerveza ecológica y con denominación de origen

La Comunidad y el Centro de la Conserva abren una línea de investigación para identificar las materias primas y características de la bebida

:: **J.L. VIVAS / G. HERMIDA**

MOLINA. Si las investigaciones llegan a buen puerto, dentro de poco la cerveza podría contar con sus propias denominaciones de origen –¿qué tal Espinardo para la primera?– y el marchamo de «ecológica», tal y como el vino, su aventajado pariente, lleva haciendo desde hace décadas. A ello se ponen ya jóvenes nueve investigadores, gracias a que la Consejería de Universidades, Empresa e Investigación –a través de la **Fundación Séneca**– y el Centro Tecnológico Nacional de la Conserva (CTNC) han acordado ampliar su colaboración en materia de investigación, desarrollo y transferencia de tecnología en el sector agroalimentario.

El acuerdo –rubricado como una adenda al convenio que ambas entidades ya tienen en marcha desde 2011– fue presentado ayer en Molina de Segura por el consejero, José Ballesta y el presidente del CTNC, José García. Además de la investigación sobre la cerveza de malta y su trazabilidad, también se pondrá en marcha otra línea para validar de un método de análisis para extraer y analizar residuos de plaguicidas en alimentos. En total, la consejería consigna 29.400 euros para sufragar ambos proyectos.

En el caso de la bebida, los investigadores desarrollarán un sistema

capaz de identificar la cerveza en función de las diferentes características de las materias primas, zonas de origen y técnicas agronómicas empleadas, entre otros aspectos. La consecuencia sería diferenciar –por ejemplo– las cervezas con denominación de origen o las ecológicas, además de aportar al consumidor el valor añadido que supone conocer más detalles del producto final.

Estos dos proyectos se suman a otros cuatro que ambas instituciones mantienen actualmente en vigor en el marco del convenio.

Inserción laboral

El consejero destacó que «con estos acuerdos se favorece la formación de jóvenes investigadores y tecnólogos en el entorno empresarial y se facilita su posterior inserción laboral en el sector». Además, «se facilita la transferencia de conocimiento y los resultados de la investigación generados en las uni-

Otro proyecto tratará de validar un sistema de análisis para analizar residuos de plaguicidas

INVERSIÓN

29.400

euros se destinan a los dos proyectos de investigación presentados ayer en sociedad.

9

son los investigadores que se forman en otros tantos proyectos de investigación agroalimentaria en el Centro de la Conserva

123.000

euros se han invertido desde septiembre de 2011 en proyectos de investigación agroalimentaria.

versidades y centros de investigación de la Región a las empresas del sector agroalimentario, dando así respuesta a las necesidades de éstas». Asimismo, «contribuimos a la articulación y fortalecimiento del sistema regional de innovación, con la implicación de la Administración regional, las empresas y el sistema público de I+D».

Según Ballesta, «el agroalimentario es uno de los sectores con más peso en la economía regional y el objetivo del Gobierno regional es reforzar el sector a través de iniciativas que fomenten la I+D y la competitividad».

Turismo, talleres y teatro para las celebraciones con motivo de la Semana de la Mujer

VALLE DE RICOTE

:: **JESÚS YELO**

Las concejalías de la Mujer de los pueblos del Valle de Ricote han elaborado múltiples actividades para celebrar la Semana de la Mujer. En Abarán, hoy viernes (17 horas) se inicia en la barriada Virgen del Oro el ciclo «Encuentros con Mujeres», que el jueves celebrará la actividad De sendas por Abarán, con salida desde El Jarral (9.30 horas) y por la tarde (19 horas), lectura del manifiesto y entrega de premios de pintura, moda y artesanía

En Blanca, la concejal de Mujer, Mari Carmen Ríos, presentó ayer el elenco de actividades que arrancarán hoy (19 horas) con la inauguración de sendas exposiciones artísticas de Chibi y Ana Turpin. El domingo habrá una marcha turística por el pueblo; el martes y el jueves, talleres de risoterapia y yoga. Finalmente, el viernes, media docena de actos, entre ellos misa en San Juan, desayuno saludable y teatro con entrada gratuita para las mujeres

Taller de empleo

Finalmente, en Villanueva, las actividades se abrirán el próximo día 4 con un taller sobre búsqueda de empleo y entrevistas de trabajo. La tarde del martes acogerá un recital de poesía y baile y un concurso de tartas en el centro cultural Infanta Cristina. Miércoles y jueves se reservan a los talleres de crecimiento personal, maquillaje y limpieza facial, para finalmente, el viernes 8, representar dos obras de teatro gratuitas: «Novios de internet» y «Ganas de reñir, por el grupo de teatro La Tapadera, de Ricote, (20 horas, centro cultural). Después de las actuaciones, a las 21.30 horas, el mesón La Fábrica acogerá una cena con motivo de la celebración del Día de la Mujer.

La semana finalizará con una exhibición de Zumba en la plaza del ayuntamiento el sábado (17 horas) y una misa dedicada a la mujer el domingo (12.30 horas), en la iglesia de La Asunción.

Herido al ser arrollado por un coche en la calle Mayor

MOLINA DE SEGURA

:: **LA VERDAD**

Un hombre resultó ayer herido al ser arrollado por un turismo en la calle Mayor de Molina de Segura. El Centro de Coordinación de Emergencias de la Región recibió la primera llamada alertando sobre el incidente a las 12.16 horas. Hasta la zona se trasladó una unidad de la Policía Local

de Molina de Segura y una ambulancia de los servicios de urgencias de Atención Primaria (SUAP).

A consecuencia de la colisión, el peatón arrollado quedó tendido en el suelo y consciente, aunque aseguraba tener dolores por todo el cuerpo. El equipo sanitario trasladó al herido al hospital de la Consolación. El accidente levantó gran expectación entre los vecinos.



Sanitarios y policías locales trasladando al herido. :: FRAN MANZANERA